



2学期が 始まりました!



長かった夏休みも終わり、学校に子どもたちの元気な声が戻ってきました。熱中症に、コロナ感染症と、対策することが多かったです。しかし、楽しい夏休みが過ぎたでしょうか?この暑さ、まだまだ続きそうです。体調の管理に気をつけたいものです。

さて、2学期は、学習発表会や秋の校外学習などの大きな行事があります。また10月をこえるたし算やひき算、漢字やカタカナなど学習内容も少しづつレベルアップしていきます。健康

に十分注意しながら、実り多い2学期となりますよう努めています。今学期も、ご協力をお願い致します。

★今回から 行事予定は 別紙にてお知らせすることになりました。
またいつでもご覧いただけるように、HPでもお知らせしています。パスワードは、
3年生以上は、お子さんのタブレットでお知らせしています。

9月の学習予定

国語	いちねんせいのうた ききたいな、ともだちはなし たのしいな、ことはあそび やくそく かたかなをみつけよう うみのかくれんば 音楽 体育	算数 10よりおおきいかず なんじ なんじはん おおきさくらべ くさばなやむしをさがそう たねどりをしよう しょくいくポスター ごちそうパーティーはじめよう
		生活 図工

お知らせ



① 教科書について

国語・生活・図工の教科書（下）を分けました。生活と図工は、主に2年生で使用します。3冊とも学校で保管しますので、中を確かめていただいて、名前を書いてすぐにお手に持たせてください。

② あさがおの鉢・とれたたね・黄色いじょうろの部分について

夏休みにはあさがおの世話にご協力いただきましてありがとうございました。2学期も引き続きあさがおの観察やたねとりの学習をします。9月4日(日)までの都合のよい時間に植木鉢を持ってきてください。もし枯れてしまっていても、そのまま持ってきてください。あさがおのたねとりやリース作りの後、チューリップの球根を植える予定です。

★観察場所は、前回の学年だより（夏休み真面目）でお知らせしましたとおり、北境窓玄関前の庭木の周りです。後で、子どもたちが教室まで持つて行きますので、置いた場所をお子さんに伝えておいてください。

★採れたたね（来年の1年生にプレゼントするものは、9月5日（月）までにお手様に持たせてください。（採れていた場合です）。学校でも、随时、たねを保管していくので、封筒や小さい紙袋などを持たせてください。また、その封筒（紙袋）には、名前を書いてください。

★あわせて、水やり用の黄色いじょうろの部分も、9月5日（月）までにバットボトルから外して、お子様に持たせてください。これは、3年生のホウゼンカを植えるときにも使用しますので、学校の方で保管しておきます。



③ 更衣について

下記までは、体操服登校が続きます。

○9月26日（月）～30日（金） 更衣移行期間

（夏用制服でも冬用制服でも、どちらでも構いません。）

○10月3日（月）～冬用制服登校

となります。ご準備ください。

④ その他

★届一日が続くと思いますので、お茶と汗ぬきタオルを持たせてください。

また、コロナ感染症対策として、登校後・給食前後・清掃後などに手洗いを行いますので、毎日必ず、ハンドガードを持たせてください。

マスクも、常に5枚ほど、ランドセルポケットの中に常備しておき、なくなったら補充しておいてください。使用したマスク入れも、1学期同様持たせてください。



★筆箱の中のチェックをお願いします。

○鉛筆5本（Bか2B）、赤鉛筆1本、消しゴム1個、定規1本、

ネームペン（細いマジック）1本入れてください。

○鉛筆は削ってあるか、毎日確認してください。

★連絡帳には、見たことの確認の印かサインを引き続きお願いします。

★音読・計算がんばり表のチェックも引き続き、お願いします。（計算がんばり表の形式が、夏休みのような形式に変わりました。）

「継続は力なり」です。よろしくお願いします。